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MUNICIPAL DE FECHA 28 DE OCTUBRE DE 2015.
En Ia c¡udad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del m¡smo nombre, prov¡ncia de P¡chincha, a los
ve¡ntiocho días del mes de octubre del año dos mil quince, siendo las qu¡nce horas con diez minutos, se
da inic¡o a la presente Ses¡ón Extraordinaria del Legislat¡vo del Gob¡erno Autónomo Descentralizado
Municipal del Cantón Pedro Vicente Maldonado, presidida por el lng. Fabris¡o Ambuludf, en calidad de
Alcalde; actúa como Secretario General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero, encontrándose presente
además el señor Procurador Síndico, Doctor Johmson Gómez;
El Señor Alcalde: da la b¡envenida a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la

10 convocator¡a:
11 El Secretario G6neral: Por d¡sposic¡ón de la máxima autoridad Ejecutiva del cantón, conforme lo
L2 disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgán¡co de Organizec¡ón Territorial Autonomf a y
13 Descentral¡zac¡ón y el Art. 20 del Orgánico Funcional del Concejo Mun¡cipal de Pedro Vicente

Maldonado, me perm¡to convocar a Sesión Extraordinaria de Concejo Mun¡c¡pal, para el dfa m¡ércoles 28
de octubre del 2015, a partir de las 15H00, en la Sala de Sesiones de la Municipal¡dad, con la f¡nal¡dad
de tratar el siguiente Orden del Dfa:
'1 .- Constatación del quórum
2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
3.- Recons¡deración del octavo punto del orden del día tratado en ses¡ón Ord¡nar¡a de Concejo Mun¡c¡pal
de fecha'14 de octubre de 2015, relacionado a la Aprobac¡ón en segundo y definitivo debate del Proyecto
de Ordenanza para el Cobro del lmpuesto a los Vehículos Motor¡zados dentro del Cantón Pedro Vicente
Maldonado.
4.- Análisis y Aprobación de la pet¡ción de levantar la proh¡b¡c¡ón de enajenar que pesa sobre el bien
¡nmueble signado con el No. 5, manzana 31, ubicado en las calles'C" y calle "'10" del Barrio "Los Pinos",
de propiedad del señor José Elfas P¡nango Pila.
5.- Autorizac¡ón para la suscripción del Convenio de Cooperac¡ón lnter¡nstitucional enlre la Direcc¡ón
Zonal 9 P¡ch¡ncha del Serv¡c¡o de Rentas lnternas y el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del
Cantón Pedro V¡cente Maldonado
6.- Clausura de la Ses¡ón.
El Señor Alcalde: dispone que como primer punto del orden del dfa se constate el quórum respectivo
El Secretar¡o General: Se p[ocede a constatar el quÓrum:

. Concejal Segundo Mina, Presente;

. V¡cealcalde Jhoon Correa, presentei

. Concejal Carlos Ga¡bor, Presente;

. Conce.ial Jav¡er Jaram¡llo, presente;

. Concejal Armando Mena, Presente;

. Alcalde Fabrisio Ambuludf , presente;

Secretar¡o General: SEGUNDO PUNTO.- 2.- lnstalaciÓn de la sesiÓn por pañe del Señor Alcalde.

El Señol Alcatde: agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, esperando que las intervenc¡ones que

hagamos sea con reipeto, con altura, ya que los puntos a tratarse son de suma importanc¡a para el

creiimiento de nuestro Cantón, dándoles la b¡enven¡da queda instalada la presente sesión.

Secretario General: TERCER PUNTO.- 3.- Recons¡derac¡ón dal octavo punto del orden del día tratado

en sesón Ordinaria de Concejo Munic¡pat de fecha 14 de octubre de 2015, relacionado a la AprobaciÓn

en segundo y defin¡t¡vo deba[e det Proyecto de Ordenanza para el Cobro del lmpuesto a los Vehlculos

Motorizados dentro del Cantón Pedro V¡cente Maldonado.
El señor Alcalde: hubo algunas inconsistenc¡as en la ordenanza que era necesal¡o poner a

cons¡deración de ustedes, en la anterior ses¡Ón se incluyeron algunos literales más en el Art 9 que no

están apegados a la ley, más b¡en esos son tomados en cuenta para el tema de SRl, por eso es que

nemos iol-¡citado se haja una reconsideración en vista de que esta ordenanza todavfa no se ha enviado

ái Áegistro oficial, casó contrario hub¡ese sido necesario pedir una reforma, pongo a su considerac¡ón

señores Concelales, t¡enen la palabra;
ie conce¿e eí uso de la paiabra al v¡cealcalde Jhoon correa, qu¡en manif¡esta: justamente esto se

iusciia luego de que a última hora se indico que realmente habia que exonerar a mas. inst¡tuciones o a

,ás p"rroñ". cuándo et planteamiento del Cóncejo Mun¡c¡pal habrfa s¡do que conste lo q!"_"-.]1^"1.*
cooTAD, como asf estuvo en ¡nicio, y que se incluyan los vehfculos de las ¡nstituc¡ones del Estado q'§
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Acta No. 34

prestan servicios en el cantón, hablamos de la Policla Nacional los que prestan servicio a la.lur¡sdicción
del cantón; por lo tanto, creo que es acertada la dec¡sión suya Señor Alcalde de que antes de que se
publique en el Registro Oficial haberle analizado b¡en para que el Concejo Munic¡pal pueda tomar la
dec¡sión de reconsideración, planteo entonces reconsiderar el punto del orden del dfa con la f¡nal¡dad de
que se revisen los artlculos 7,8 y 9 de la ordenanza para el cobro del ¡mpuesto a los vehfculos
motorizados dentro del cantón Pedro Vicente Maldonado, ya nos han indicado la nueva ordenanza como
va a quedar, no sé si en un solo punto reconsideramos y aprobamos en segundo debate la ordenanza o
si se incrementa otro punto, yo creo que después de la reconsideración se entraÍla en debate
directamente, entonces recons¡deremos primeramente y luego pasamos a analizar el contenido;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Javie¡ Jaramillo, qu¡en man¡fiesta: apoyando la
moción del compañero Jhoon Correa, es fact¡ble la recons¡deración creo yo ¡ndispensable, porque he
revisado varios articulos tanto de la Const¡tuc¡ón y de COOTAD y realmente están muy extensivas las
exoneraciones que se van hacer, por lo que se reconsiderarla y quedarfa tal y como estuvo en pr¡mer
debate, Iuego de Ia recons¡deración se t¡ene que establecer las exoneraciones tal como está en el Art.
541 del COOTAD:
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Carlos Ga¡bor, quien manifiesta: cons¡entes de las
cosas de que hay que hacerlas correctamente, si esta vez se nos paso no porque hayamos querido
nosotros, sino que realmente nos convenc¡ó el Procurador Sind¡co por no haber revisado en ese
momento, y obv¡amente tampoco creo que haya tenido mala ¡ntenc¡ón, yo creo que se debió a que fue
un poco improvisado, es por eso que pasan estas situaciones, yo creo que hay la oportun¡dad de volver
a rectif¡car, obv¡amente considerando lo que d¡ce el COOTAD, claro nosotros como autor¡dades del
cantón está bien que se pueda apoyar en estos casos a las instituciones públicas que prestan servic¡os
en el cantón, sin embargo hay que cons¡derar que son ¡nstituciones que cuentan con presupuestos para
que se puedan cumplir todos los pagos de los impuestos, serfa ¡njusto nosotros darles ese derecho y
queden exentos de pago, por lo tanto de acuerdo para poder respaldar a esta reconsideración;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien manifiesta: con el Procurador
habiamos conversado y lo que él me dUo es que s¡ exonerábamos a todos los que habfan puesto en el
documento, pues se iban a quedar sin recursos importantís¡mos, entonces estamos a tiempo y b¡en por
Usted que eso es lo que nosotros debemos hacer antes ya de publ¡car antes de poner el ejecútese,
nosofos siempre legislamos de acuerdo a lo que digan los informes técnicos, los que d¡ce el Sind¡co y
en este ocasión Io que nos han pedido es que únicamente conste los que dice el Art. 541 del COOTAD,
asl que de acuerdo a que se reconsidere este punto del orden del dfa;
Se le concede el uso de la palabra al Concejal Segundo Mina, quien manifiesta: a pesar que yo no
estuve cuando se aprobó la ordenanza, pero de acuerdo a lo que consta en la convocator¡a, las
ordenanzas no deben estar d¡vorc¡adas de las leyes pr¡ncipales que son el COOTAD y la Constitución, al
respecto el Art. 541 es claro sobre la exoneraciones, tomando en cuenta eso yo estoy de acuerdo y
apoyo la moc¡ón presentada por el Concejal para que se reconsidere este puntoi
El Señor Alcalde: hay una moción presentada que cuenta con respaldo, Señor Secretario proceda con
la votación,
Secretario Genefal: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Vlcealcalde Jhoon
Correa que cuenta con el respaldo de todos los Concejales:
. Concejal Segundo M¡na, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludf , a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO.. i47.SG-GADMPVM-2015. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE RECONSIDERAR EL
OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DIA TRATADO EN SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO
MUNICIPAL DE FECHA 14 DE OCTUBRE DE 2015, RELACIONADO A LA APROBACIÓN EN
SEGUNOO Y DEFINITIVO DEBATE DEL PROYECTO OE ORDENANZA PARA EL COBRO DEL

lilf.r".jJioá. 
Los vEHícuLos MoroRrzADos DENTRo DEL cANróñ eeóno úi:eñ§
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Acta No. 34

El Señor Alcalde: una vez que hemos resuelto recons¡derar este punto, para proceder a tratarlo
nuevamente tomando en cuenta las observac¡ones realizadas, el Secretar¡o ya las ha recogido y tiene en
sus manos la ordenanza como quedarfa, es dec¡r, se ha tomado en cuenta tanto las observaciones que
se hicieran en pr¡mer debate, como las observaciones que sirvieron de base para ped¡r la
recons¡deración, está a consideración de Ustedes señores Concejales, t¡enen la palabra;
Se concede el uso de la palabra al Vicealcalde Jhoon Correa, qu¡en man¡f¡esta: nosotros pedimos la
supresión del Art. I de la ordenanza relacionado al venc¡m¡ento de los títulos de créd¡to, cons¡dero
compañeros salvo su mejor cr¡ter¡o el texto del Art. 6 quede hasta la palabra matr¡culac¡ón, es decir
suprim¡r la frase "cuando los contribuyentes lo requ¡eran y en forma automatizada"
El Señor Alcalde: el técn¡co me expl¡caba que en forma automat¡za significa que no necesariamente te
tiene que emit¡r el documento, el contribuyente paga y d¡rectamente consta en el s¡stema que ya lo ha
hecho, para que no ex¡stan muchos papeles, considero que si tuviera que constar así;
El Vicealcalde Jhoon Correa: con estas consideraciones yo creo que la ordenanza recoge lo que en
real¡dad se ha d¡scutido, yo quiero moc¡onar para que se apruebe en segundo y definitivo debate;
Se concede el uso de la palabra al Goncejal Jav¡ér Jaram¡llo, qu¡en manifiesta: con respecto a la
exenc¡ón que consta en literal e) que d¡ce: "los de prop¡edad de las ¡nstituciones públ¡cas dependientes
del Gob¡erno Central con presencia directa en el cantón", yo creo que aquf habrfa que hacerle constar
algo más que promueva se haga la zonif¡cación, esa serla mi sugerencia;
El Concejal Armando Mena apoya la moción presentada por el V¡cealcalde Jhoon Co¡rea
El Señor Alcalde: hay una moc¡ón presentada que cuenta con respaldo, Señor Secretar¡o proceda con
la votación;
Secretario General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa que cuenta con el respaldo del Concejal Armando Mena:
. Concejal Segundo Mina, a favor;
. V¡cealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabrisio Ambuludf , a favor,
Se contabilizan se¡s (6) votos a favor,
RESOLUCIÓN NO.. i48.SG.GADMPVIII.2O15. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONAOO RESUELVE APROBAR EN SEGUNDO Y
OEFINITIVO DEBATE EL PROYECTO DE ORDENANZA PARA EL COBRO DEL IMPUESTO A LOS
VEH|CULOS MOTORIZADOS DENTRO DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO.
Secretar¡o General: CUARTO PUNTO.- 4.- Anál¡sis y Aprobac¡Ón de la pet¡c¡Ón de levantar la
proh¡b¡c¡ón de enajenar que pesa sobre el bien ¡nmueble signado con el No. 5, manzana 31, ub¡cado en

/as cal/es "C" y calle "10" det Barr¡o "Los P¡nos", de propiedad del señor José Elías P¡nango P¡la;

El Señor Alcalde: ya conocen como es el proceso para este tipo de pet¡ciones, obv¡amente depende

mucho de las ordenanzas con las que fueron creadas estas urbanizaciones, queda a cons¡deraciÓn de

usledes señores Conce.iales;
Se concede el uso dá la palabra al Vicoalcalde Jhoon Correa, quien man¡f¡esta: una pregunta el

Municipio t¡ene lot¡zaciones en el Barr¡o "Los Pinos", serfa bueno que esos temas pasen previamente a la

Comisión respectiva, ún¡camente contamos con el informe iurldico, posiblemente de los Planes de

Vivienda Mun¡cipales podemos tener conocim¡ento, pero de estos no;
procurador Siñdico: claro son lotizac¡ones que el mun¡c¡pio ha implementado ahf, en algunos se pone

prohibición hasta que se haga el cerramiento, otros solo le ponen prohibic¡Ón de tres años, estos pese a

ier privados son adjudicaidos por el municip¡o, todas las lotizaciones que se han ad¡udicado

anteiiormente tiene próhibiciÓn de enajenar, en el ¡nforme jurfdico en la parte de antecedentes consta de

qué forma se puso esta medida;
Él V¡cealcaldb Jhoon Co¡rea: s¡n embargo creo que no por desconf¡anza ni mucho menos, esos temas

Gn"n qr" ser analizado en la comisión, en los planes de v¡v¡enda mun¡c¡pales que nosotros ya

conocemos no habrfa problema, pero en estos s¡ hay que pasar a la comisiÓn;
p¡ocurador Sindico: sin an¡mo áe criticar, pero estós'son temas de mero trám¡te, en las com¡siones hay

temas más importantes que se encuentián retrasados, no creo pertinente que sean tratados en 
§
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1 comisión, estas son simples formalidades, en todo caso tendría que remitirse toda la documentac¡ón a
2 los Concejales;
3 Secretario General: Señor Alcalde en casos análogos, si bien es cierto se ha pasado a la comis¡ón, no
4 obstante el anál¡s¡s se lo ha hecho en base al ¡nforme jurid¡co, en ningún caso se ha requerido ¡nformes
5 técnicos porque se entiende que el informe juridico recoge todos los datos que los ed¡les necesitan para
6 poder tomar una dec¡s¡ón, en este caso particular tanto la recomendación del Sind¡co, como la sumilla
7 determ¡naron que este tema sea tratado directamente por el Concejo Mun¡c¡pal; s¡n embargo si lo creen
8 pertinente se puede suspender el punto para que sea anal¡zado previamente en la comis¡ón;
9 El Vicealcalde Jhoon Correa: además los puntos que no han pasado a la comis¡ón es porque el Señor

10 Secretario no cuenta con la documentación completa, no es porque la comisión no lo quiera tratar, llegan
los temas y máximo al otro dfa está listo el informe de comisión,
El Señor Alcalde: Señor Secretario ahf s¡ se tiene que exigir a las d¡recciones que pasen

13 ¡nmediatamentelos ¡nformescorrespond¡entes;
Secretario General: Señor Alcalde por innumerables ocas¡ones se les ha exhortado a los directores
cumplan con el plazo que establece la ordenanza que es de 72 horas;
Se concede el uso de la palabra al Conceial Segundo M¡na, quien manifiesta: no me voy a refer¡r al
antecedente, en las ad.iud¡caciones que hac¡a anteriormente el IERAC ahora INDA siempre ponla una
prohib¡ción que no recuerdo si era de 4 o 5 años, que no podfan enajenar después de haber sido
adJudicados, la flnal¡dad principal de imponer esta medida era para ev¡tar el trafico de tierras, pero se
fundamentaba en algo, aquf el asunto de la prohibición está muy general, a mi me hubiese gustado que
la proh¡bición tipifique el t¡empo y el mot¡vo porque se la impuso; ahora en este caso desde que se
adjudicó a la fecha han pasado más de cuatro años, para mf, tiempo suficiente s¡ es que no hay otra
clase de argumentos, porque ahf si se neces¡ta de una invest¡gación, se proh¡b¡ó enajenar porque
¡azón?, en la inspecc¡ón ver que es lo que le han hecho al pred¡o, todo eso hay que verificar para poder
dar una resoluc¡ón de levantar la prohibición;
Procurador Síndico: en este caso en part¡cular se le ha puesto la proh¡bición hasta que se construya el
cerram¡ento, en el expediente consta el informe sobre la ¡nspecc¡ón que h¡cieron los personeros de la
Dirección de Planificación en el que se evidencia que los prop¡etar¡os han cumplido con la condición de
hacer el cerram¡ento;
El Señor Alcalde: como man¡festó el Sfndico, en unas ponen de una manera y en otras otra forma,
culpa nuestra no es lo que han hecho en anteriores administrac¡ones, ahora si hay una pet¡ción de algún
adjudicatario, tenemos que ver que cumpla con la norma legal y si es necesario que se mande a la
comisión se lo puede hacer, está a cons¡deración de Ustedes;
El V¡cealcalde Jhoon Correa: lo que no está claro es que si el Concejo efect¡vamente le enajenó
porque no tenia cerram¡entoi
Se concede el uso de la palabra al Concejal Jav¡er Jaram¡llo, qu¡en manifiesta: al parecer si entra a
la comisión y si aqui ya tenemos el ¡nforme de planificación y se ve que es por el cerramiento que se a
puesto la prohib¡c¡ón, mas vamos a alargar el proceso, yo más bien mocionarfa para que se levante la
prohibición de enajenar;
El Concejal Armando Mena respalda la moción preeentada por el Concejal Jav¡er Jaramillo.
El Señor Alcalde: hay una moc¡ón presentada que cuenta con respaldo, Señor Secretar¡o proceda con
la votación;
Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Concejal Jav¡er44 Jaram¡llo que cuenta con el respaldo del ConcejalArmando Mena:
. Concejal Segundo Mina, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Jav¡er JaIam¡llo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabr¡sio Ambuludf , a favor;
Se contab¡lizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCION NO. ,I49-SG-GADMPVM-20I5. POR MAYORíA.- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE LEVANTAR LApRoHrBrcróN DE ENAJENAR QUE PESA SOBRE EL B|EN TNMUEBLE S|GNADO COH et ñio.§
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Acta No. 34

MANZANA 3I, UBICADO EN LAS CALLES "C" Y CALLE "1O" DEL BARRIO "LOS PINOS", OE
PROPIEDAD DEL SEÑOR JOSÉ ELíAS PINANGO PILA.
Secretar¡o General: QUINTO PUNTO.- 5.- Autorizac¡ón para la suscr¡pción del Convenio de
Cooparac¡ón lnter¡nst¡tucional entre la Direcc¡ón Zonal 9 P¡ch¡ncha del Serv¡c¡o de Rentas lnternas y el
Gob¡erno Autónomo Descentral¡zado Municipal del Cantón Pedro V¡cente Maldonado;
El Seño¡ Alcalde: es ¡mportante la autor¡zac¡ón del Concejo para la suscr¡pción de este convenio ya que
estamos cerca de cumplir con las expectativas que teníamos y obv¡amente se ha dado el seguim¡ento
respectivo, el SRI cuenta con el mob¡liar¡o para implementar la agencia, ellos se comprometen a
contratar el servicio de vigilancia para todo el complejo, con esto los policías mun¡c¡pales ya no tendrán
que cumpl¡r con ese turno y podrán ser dest¡nados a otros sectores, y ya nos ahorramos de contratar
más personal, queda a consideración de ustedes señores Concejalesi
Se concede el uso de la palabra al vicealcalde Jhoon Correa, quien manifiesta: este tema fue
analizado en el seno de la Comisión cuenta con el respectivo informe, realmente no es un egreso que va
hacer la municipal¡dad, por el contrario más bren está dando sus instalac¡ones para que funcionen en un
solo s¡tio el Reg¡stro de la Propiedad, la Unidad de Transito y el SRl, estos últimos proveerfan del
servicio de v¡gilancia, ellos también están esperando la autor¡zac¡ón del órgano leg¡slativo, para coordinar
la fecha en la que se va a suscr¡bir esle conven¡o que resulta beneficioso para toda la ciudadanfa, mas
aun s¡ esta cerca de la unidad de matriculación veh¡cular, entonces en ese sent¡do, yo creo que debemos
dar paso para ya coordinar la fecha de la firma, por tanto moc¡ono para que se autor¡ce al señor Alcalde
la suscripción del conven¡o;
Secretar¡o General: señor Alcalde solo querfa precisar algo, nosotros elaboramos el texto y lo remitimos
a la D¡recc¡ón Zonal I del SRl, a efectos de que sea revisado por el departamento legal y sus técn¡cos,
poco antes de que inicie esta sesión se me ha envaado por correo electrónico el conven¡o con las
observaciones realizadas por ellos, mismas que se constituyen en cambios más de forma, porque el
objeto del convenio y los comprom¡sos de las partes que serfan aspectos de fondo no hay cambios, yo
tengo las ¡mpresiones para que Ustedes verifquen lo que acabo de aseverar;
El Concejal Javier Jaramillo respalda la moción p¡esentada por el v¡cealcalde Jhoon Correa.
Se le concede el uao de la palabra al concejal Armando Mena, quien manifiesta: yo creo que es
¡mportantfsimo la firma de estos convenios, porque da fac¡l¡dades a nuestra gente, que en un solo lugar
se concentren algunos servic¡os, y resulta conven¡ente para nosokos al no tener que disponer de los
pol¡cías municipales para la vig¡lancia de las oficinas, de acuerdo para que se firme este conven¡o
Alcalde;
El Señor Alcalde: hay una moción presentada que cuenta con respaldo, Señor Secrelar¡o proceda con
la votac¡óni
Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moc¡ón presentada por el Vicealcalde Jhoon
Correa que cuenta con el respaldo de los Concejales Armando Mena y Jav¡er Jaram¡llo:
. Concejal Segundo M¡na, a favor;
. Vicealcalde Jhoon Correa, a favor;
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;
. Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, a favor;
Se contabilizan seis (6) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO. 150-SG-GADMPVM-201 5. POR MAYORíA.. EL PLENO OEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE AUTORIZAR AL SEÑOR
ALCALDE LA SUSCRIPCIÓN DEL CONVENIO DE COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL ENTRE
LA DIRECCIÓN ZONAL 9 PICHINCHA DEL SERVICIO DE RENTAS INTERNAS Y EL GOBIERNO
AUTÓNOMO OESCENTRALIZADO MUNICIPAL DEL CANTÓN PEORO MALDONADO.
Secretar¡o General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de la sesión.
Señor Alcalde, sin más temas que

lng. Walter Fabris¡o Ambuludf
ALCALDE

Ja¡me Paul Polo Guerrero
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